



2025▶2026
令和7年
5月21日発行

寺領小学校 だより

Jiryo Elementary School
文真 校長

けんめい か め うんどうかい 懸命に駆け抜けた運動会!!

いく姿をたくさん見られた
のも嬉しいことでした。
全校のみんなが力を合わ

雨のため一日順延となりましたが、
寺領っ子運動会を大成功のうちに終
えることができました。

せてがんばった経験が、これからのく
らしの中でも存分に発揮されるものと
期待しているところです。

「みんなで何事にも
懸命に取り組もう」と
いうスローガンのも
と、当日の競技や応援
はもろろん、準備、練
習のときから全校のみ
んなが心をひとつに
してがんばってきま
した。

そのがんばりを支え
たのは、十二人の六年
生です。六年生になっ
てまだ二か月ほどで
すが、全校のみんなが主
役になれるよう心くば
りをしながら、懸命に
運動会をつくっていき
ました。六年生の思い
は、五年生にもしっか
りと伝わっています
た。五年生が、自分か
ら下級生に関わって



雲南市立寺領小学校

〒699-1322 島根県雲南市木次町寺領 612
TEL0854-42-0529 FAX0854-42-0572

HP [https://shimane-school.net/
unnan/jiryou-sho/](https://shimane-school.net/unnan/jiryou-sho/)
E-mail jiryo-sho@unnan.ed.jp



ありがとうございました

運動会開催にあたり、保護者の皆様には環境整備、会場準備でお世話になりました。雨の中の片付けも、皆様が積極的に動いてくださったおかげで、子どもたちに負担をかけることなく終えることができました。ありがとうございました。



今年も始まりました！

さつまいもの苗植えや田植えなど、今年も「食と農」の活動が始まりました。「食と農の応援団」の皆様にもさっそくお出かけいただき、子どもたちの活動を支えていただいています。

昨年度より「金融経済教育」の研究指定を受け、「食と農」の活動を柱として、働くことの大切さ、お金の使い方などについて考える活動にも取り組んでいます。

今後の児童数の減少や近年の猛暑も考慮し、持続可能な形を模索しながら、寺領小にとって大切なこの活動を守っていけるようにしたいと考えています。

